
 

 

〇第１５回相原地区資源ごみ処理施設連絡会について 
 
議  題：第１５回相原地区資源ごみ処理施設連絡会 
日 時：２０２３年３月４日（土）１０時０３分～１１時１４分 
出席者：委 員／松日楽会長、諏訪副会長、井上委員、井川委員、江田委員 
        渡代相原地区連合会長 
 
 

【概要】 

確認事項１ 

第１４回開催（書面開催）の内容確認について 

資料１を用い、事務局から、第１４回の地区連絡会（書面開催）の内容について説
明した。 

 
協議・報告事項１ 

相原地区資源ごみ処理施設の進捗状況の報告及び大谷戸緑地の進捗状況の報告 

投影資料を用い、事務局から、相原地区資源ごみ処理施設の進捗状況及び大谷戸緑
地の進捗状況について説明を行った。 

 
協議・報告事項２ 

ワークショップで頂いた意見に対しての見積設計仕様書（案）への記載について 

資料２を用い、事務局から、ワークショップで頂いた意見をどのように見積設計仕
様書（案）に反映したかについて説明した。 

 

協議・報告事項３ 

町田市資源循環型施設整備基本計画の改定について 

資料３を用い、事務局から、町田市循環型施設整備基本計画の改定について説明し
た。 

 

協議・報告事項４ 

地区連絡会等における今後の協議事項 

資料４を用い、事務局から、地区連絡会等における今後の協議事項について説明し
た。 

 

【資料 1】 



 

ご意見・ご要望への回答（保留事項の回答を含む） 
第１５回連絡会 
 
確認事項１ 
第１４回相原地区資源ごみ処理施設連絡会でのご意見・ご要望について 

意見 
・ 
要望 

（質問・ご意見・ご要望の提示はありませんでした。） 

 
協議・報告事項１ 
相原地区資源ごみ処理施設の進捗状況の報告及び大谷戸緑地の進捗状況の報告 

意見 
・ 
要望 

（質問・ご意見・ご要望の提示はありませんでした。） 

 
協議・報告事項２ 
ワークショップで頂いた意見に対しての見積設計仕様書（案）への記載について 

意見 
・ 
要望 

１「安全・防災・災害時対応」において、ワークショップで出た意見は「災
害時の避難場所の確保」と書いてあるのに、対応方針が倉庫の話になっていて
違和感がある。5の「コミュニティ施設の整備」に、多目的ホールの避難につい
て記載されているが、5でなく 1のほうに記載し、その次に倉庫というように表
現方法を変えたほうがいい。 

回答 

アクションプランと対応方針の部分は第 10回地区連絡会での報告の内容から
変更していません。その対応方針に対して、見積設計仕様書の主要な内容を記
載した形になります。意見を踏まえ 1に 5の会議室等を入れ込みます。 
また、避難場所については、会議室や多目的スペースも住民に貸し出しする

ように想定しており、避難時には利用できるような形で検討しているため、分
かるような形で資料を作り直していきたいと思います。 

 
協議・報告事項３ 
町田市資源循環型施設整備基本計画の改定について 

意見 
・ 
要望 

町田市は、例えばビンカン、電池、蛍光灯みたいに分かれているが、プラス
チックも追加となると集積も細分化されるということになるということか。ま
た、プラスチックの分別は何種類ぐらいになるのか。 

回答 

プラスチックについて、環境省では約 116 種類の分別で出させると提示され
ています。プラスチックも他資源ごみと同様に分別すればするほど資源化率は
高くなります。有効利用できるという面もありますが、一方で分別は大変なの
で、分別をどこまで行うべきか検討中です。 

 

意見 
・ 
要望 

ビンカンは委託で処理するのか。期間や可能性はどうなのか。 

回答 
新しく資源化施設をつくるまでの間、他に外部委託をしなければならないと

考えております。今は処理委託先を調査、検討しているところです。 

 
協議・報告事項４ 
地区連絡会等における今後の協議事項 

意見 
・ 
要望 

（質問・ご意見・ご要望の提示はありませんでした。） 

 


